

Siaran Pers

Tim Voli Bukit Asam Jadi Kampiun Bupati Lahat Cup 2024

Lahat, 15 Mei 2024 - Tim Bola Voli PBV Bukit Asam sukses menyabet gelar Juara 1 Turnamen Bola Voli Bupati Lahat Cup 2024 tingkat Sumatera Selatan pada 9 Mei 2024. Dengan komposisi 12 pemain pilihan, PBV Bukit Asam berhasil menunjukkan keunggulannya dalam turnamen yang diikuti 37 tim ini.

Ketua Umum Persatuan Olahraga dan Seni Bukit Asam (PORSIBA), Aloisius Herman Rahangiar, mengatakan bahwa gelar juara tersebut bukan hanya menjadi kebanggaan bagi PBV Bukit Asam semata, melainkan juga menjadi prestasi luar biasa bagi PORSIBA dan komunitas bola voli Sumatera Selatan secara keseluruhan.

Dia memberikan arahan sekaligus mendorong PBV Bukit Asam agar mengembangkan pembinaan anak-anak sekitar perusahaan yang memiliki potensi menjadi atlet voli.

"Harapan besar terbuka lebar untuk masa depan PBV Bukit Asam. Kemenangan ini menjadi langkah penting dalam mempersiapkan atlet untuk menghadapi event turnamen yang lebih besar di masa mendatang," kata Aloisius.

Pengurus Bidang Olahraga Bola Voli PORSIBA, Erwin, menyatakan bahwa PBV Bukit Asam tidak akan berhenti pada kemenangan ini. Mereka berkomitmen untuk terus meningkatkan prestasi dan mengukir nama baik PORSIBA di tingkat nasional.

"Kami memiliki rencana untuk mengundang 5 tim terbaik Proliga untuk bertanding bersama PBV Bukit Asam. Kami juga berharap PBV Bukit Asam dapat mengikuti pertandingan bergengsi lainnya seperti Livoli di tahun ini," ungkap Erwin.

Kemenangan ini pun turut memperkuat tali persaudaraan antar pemain bola voli Sumatera Selatan. Momen penting tersebut menjadi ajang untuk semakin mempererat silaturahmi di antara mereka.

"PBV Bukit Asam, dengan segala potensi, talenta dan keunggulannya, siap menjadi wakil yang membanggakan dalam turnamen-turnamen berikutnya, tidak hanya di Sumatera Selatan, namun juga di tingkat nasional," tegas Erwin.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra

Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk

nchandra@bukitasam.co.id

www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.